



Qualifizierter Ausbildungsbetrieb der Stuckateur-Innung

Der Beruf Stuckateur/in ist ein besonders vielseitiger Beruf, der Tradition und Moderne mit hohen Ansprüchen verbindet. Es ist daher sehr wichtig, das Wissen und Können dieses schönen und anspruchsvollen Berufes mit seinen zahlreichen Herausforderungen rund um Energiewende und schönes, gesundes sowie barrierefreies Wohnen an nachfolgende Generationen weiter zu geben. Um dieser nächsten Generation die erforderliche Hilfestellung für die Bewältigung dieser Aufgaben zu bieten, verpflichtet sich

Albert Maier GmbH Metzingen

zu dem nachstehenden **Leitbild**.

- Es gibt mindestens einen Azubi-Trainer als feste Ansprechperson im Betrieb. Dieser Azubi-Trainer ist auch Kontaktperson zwischen Azubi, Ausbildungsbetrieb, Berufsschule und Überbetrieblicher Ausbildungsstätte (ÜbA).
- Der Betrieb zahlt die tarifliche Ausbildungsvergütung.
- Der Betrieb stellt die Arbeitskleidung und eine persönliche Schutzausrüstung zur Verfügung.
- Azubi, Chef und Azubi-Trainer tauschen sich regelmäßig aus. Mindestens halbjährlich wird der Ausbildungsplan sowie der Lernerfolg überprüft und abgeglichen.
- Das Team in unserem Betrieb integriert die Auszubildenden und bietet gemeinsame Aktivitäten an.
- Die Auszubildenden erhalten eigene Verantwortlichkeiten im Bereich Werkstatt, Betriebshof oder auf Baustellen, die eigenständig betreut werden.
- Jeder Auszubildende erhält das Ausbildungshandbuch im Stuckateur-Handwerk inkl. Berichtsvorlagen.
- Die betrieblichen Ausbilder und die Azubi-Trainer nehmen jährlich an Weiterbildungsmaßnahmen des Fachverbandes der Stuckateure für Ausbau und Fassade teil.



Metzingen, den 30. Januar 2018

Frank Maier
Geschäftsführer

Thomas Arnold
Hauptgeschäftsführer

Qualifizierter Ausbildungsbetrieb